
Anlage 1 
Das Jahr 2015 gilt gemeinhin als überdurchschnittlich gutes Windjahr. Im Windpark Rabenau/ 
Geilshausen blieben die Erträge im ersten Betriebsjahr 2015 jedoch mit -20%, ebenso wie die Wind-
geschwindigkeiten, weit unter den Prognosen: 

Zur Person des Erstellers obiger Übersicht: 
Ralf Schmidt ist seit 1996 Dipl.-Ing. (FH) Elektrotechnik und seit 2010 Studienrat (Elektrotechnik und Informatik). Etwa im 
Jahre 2000 hat er sich erstmals mit dem Thema Windkraft befasst. Seit ca. 3 Jahren befasst er sich in diesem 
Zusammenhang gemeinsam mit Herrn Dr.-Ing. Detlef Ahlborn und Herrn Rolf Schuster mit der Berechnung von Erträgen 
und Windhöffigkeit. Die seither von ihm errechneten Werte haben bisher jeglicher Kritik Stand gehalten. 
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Anlage 2 

Trotz intensiver Nachforschungen im SD-Net ist es nicht gelungen einen Beschluss der 

Stadtverordnetenversammlung zum zweiten Nachtrag zum Nutzungsvertrag vom 21.05.2014 in 

einem Protokoll zu finden. Die Verwaltung wird gebeten das entsprechende Protokoll bei der 

nächsten Stadtverordnetenversammlung vorzulegen. 




